

# Cajas de Chile A.G. organizó encuentro para discutir nuevas reformas al régimen de licencias médicas



Hernán Palma, diputado; Francisco Chahuán, senador; Anamaria Arriagada, presidenta del Colegio Médico; Marcelo Forni, presidente de Cajas de Chile A.G., y Enrique Paris, director médico de Clínica MEDS.

"Licencias Médicas: ¿Una reforma definitiva?" fue el título del conversatorio organizado por Cajas de Chile en el marco del ciclo "Diálogos por el Bienestar de Chile". El encuentro convocó a diversos actores del ámbito de la seguridad social para debatir sobre los detalles del proyecto de ley presentado por el Gobierno para modificar el régimen del subsidio por incapacidad laboral.

En la instancia, moderada por Marcelo Forni, presidente de Cajas de Chile, participó el senador de la Comisión de Salud, Francisco Chahuán; el presidente de la Comisión Especial Investigadora de Licencias Médicas, diputado Hernán Palma; la presidenta del Colegio Médico de Chile, Anamaria Arriagada, y el exministro de Salud, Enrique Paris.



Marco Antonio Álvarez, presidente de Caja La Araucana; Álvaro Cámbara, gerente general de Caja 18; Mabel Osse, gerente de Clientes, Canales y Eficiencia Operacional de Caja Los Andes; y Gastón Lewin, vicepresidente de Caja Los Héroes.



Gabriel Fernández, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de Caja Los Andes, y Enrique Paris, director médico de Clínica MEDS.



Oswaldo Iturriaga, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de Caja 18; Patricia Soto, superintendente (s) de Seguridad Social, y Gabriela Covarrubias, fiscal de Caja La Araucana.



Luis Díaz, intendente de Beneficios Sociales de la Suseso, junto a Paz Ovalle y Matías Avendaño, gerente general de la Asociación de Isapres.



Hugo Cifuentes, delegado de la OISS Chile, junto a Javier Fuenzalida, presidente de Clínicas de Chile, y Marco Rivera, gerente de Desarrollo de Cajas de Chile A.G.



Christian Acuña, fiscal de Cajas de Chile A.G., junto al senador Francisco Chahuán y Francisco Javier Vargas, presidente de la Cámara Industria Óptica.



Gonzalo Raveau, subgerente de Desarrollo Institucional de Caja Los Héroes, y Anamaria Arriagada, presidenta del Colegio Médico de Chile.



El panel de conversación se centró en analizar el proyecto de ley que busca modificar el subsidio por incapacidad laboral.